香川県立川部みどり園 令和5年8月発行

生活介護班、新たにスタートしました!!

高齢の方や、様々な配慮が必要な利用者の方等、一人ひとりの方に安全で安心できる活動の場を提供するため、班編成の見直しを行い、7月から新たな班体制でスタートすることとなりました。新月班は、これまで通り東棟での日中活動を軸に活動。作業については、生活介護棟で行います。新月班は、活動場所を南棟の娯楽室に変更。メンバーは南棟・東棟の男女の利用者で、個々に応じたゆったりとしたプログラムを準備しています。新日班は、主に生活介護棟で活動します。具体的な活動場所や、メンバー構成については、各棟や各班の職員から個別に説明させていただきます。環境の変化に伴い、ご心配やご迷惑をお掛けすることがあるかと思いますが、ご理解いただきますようお願い致します。

7月3日、新しくなった ABC 各班で対面式を行いました。新 C 班のメンバーと A 班の作業班の顔合わせのための対面式では、皆かしこまった表情で着席。初めて顔を合わせるメンバーの方もいましたが、自己紹介または職員が名前を伝え、それぞれの紹介をしました。新たなスタートを切る良い節目となりました。今後は班の垣根を越えて外部講師の教室に参加したり、小グループの外出を多く企画したり、様々な新たな取り組みも考えてまいります。新しい環境は不安なこともありますが、それ以上に楽しいことも多いです。利用者の方にとって安全で安心できる環境を整え、ワクワクするプログラムをたくさん提供できるように努めてまいります。今後とも、ご協力のほどよろしくお願い致します。(桑原)



A班

5 月にグループ外出に行ったり、楽しいこともたくさんある A 班 ですが、今年度は利用者さん 1 人 1 人がより安心して、楽しく

活動できる支援を行っています。

既存のスケジュールカードや掲示方法をより分かりやすくしたり、これまで個別のスケジュール表がなかった方に新しく専用のスケジュールを掲示する等の支援を行っています。利用者の方も最初は驚きや戸惑いがあったようですが、少しずつ慣れていらっしゃる姿もみられ、職員も嬉しさを感じています。(赤澤)



B班

6 月に今年度初となるお誕生日会をしました。ケーキは写真を 見てそれぞれ好きな物を選びました。ケーキを見るとみなさん 目が真剣。パクパクとあっという間に食べきる方や、笑顔で食 べる人、いろんな表情を見ることが出来ました。何より食べた 後のみなさんのにこやかな表情が印象的でした♪(様)





C班

6月下旬、さぬき空港公園へドライブ外出しました。心配したお 天気は、曇りで涼しく過ごしやすかったです。昼食は、事前にリ クエストしていたマクドナルドの好きなメニューをテイクアウトしま した。芝生のブルーシートの上、みなさん美味しそうに召し上が っていました。記念に写真をパチリ。昼食後は、香川県園芸セ ンターを散策、紫陽花が満開でした。階段や坂道も頑張って上 りました。最後はジュースを買って飲みました。みなさんの助け 合いのおかげで、気持ちよく過ごすことができ、楽しい思い出と なりました。(七條)



編集後記

暑い日々が続き、本格的な夏が始まりましたね。

今回の介護班便りでは、生活介護A・B・C各班の行事や支援 のことをご紹介しました。皆さんの素敵な笑顔が輝いています ね◎☆

今後もより暑さが厳しくなってくるので、暑さ対策に力を入れて 活動に取り組んでいきます。(紙本)